



ATELIERS 100% MICE WORKSHOPS

- AGENCES OU SOCIÉTÉS -
COMPANIES OR MICE AGENCIES

Les **Ateliers MICE** sont un des outils de la profession auxquels PARTANCE s'attache tout particulièrement à développer 6 fois par an dans l'objectif de fédérer des rencontres avec les décideurs de la profession « ultra qualifiés » sans cesse à la recherche de lieux, d'adresses d'exception et de nouveautés pour la réalisation de leurs futurs projets.

The **MICE Workshops** are one of the tools of the profession which PARTANCE is particularly committed in developing 6 times a year with the aim of federating networking with "ultra-qualified" decision-makers of the profession, constantly looking for exceptional places, and new addresses for the realization of their future projects.

DÉROULE TYPE D'UN ATELIER DE TRAVAIL

16.45

Installation sur votre corner
Briefing et introduction du profil de chaque invité
(Historique, volume et type d'activité)

A partir de 17.30

Accueil et enregistrement des invités au fil des arrivées
QR Code (Catalogue) remis à chaque invité avec la liste des exposants

Les invités hautement qualifiés seront invités à faire le tour des tables à la découverte de chaque hôtelier/destination

Service Maitre D et champagne « grande cuvée »
tout au long de l'événement.

22h00

Fin du workshop

Au lendemain de l'événement, liste complète
(nom, société, mail) des contacts présents pour suivi personnalisé,
en accord avec la réglementation RGPD.

** Format modulable selon l'événement*

WORKSHOP SET UP & ORGANISATION

16.45

Arrival to the venue and set up in your corner
Briefing including the business profile of each invitee

From 17.30

Invitees registration all around the evening
QR Code given to each guest including the list of each exhibitor

The high quality invitees are invited to discover all the potential
of each Property and Destination

Food & Beverage services provided all around the clock by Maitre
D
No buffet format

22h00

End of workshop

Full list of participants (name/company/mail)
will be sent the day after the event for your personalize follow up
in accordance with GDPR regulations.

** Flexible format according to the event*

Votre participation vous offre gratuitement une visibilité d'un mois sur la plate forme des Signatures du MICE (QR code remis à l'arrivée des décideurs sur l'événement). Avec un supplément de 500€ HT la validité de votre page sur la plate forme sera prolongée sur une durée d'un An.

Pour une page détaillée incluant Vidéo, galerie de photos, témoignages et développement de votre offre MICE .
(Nous consulter)

Your participation grants you complimentary access via a « resumed » page to the Signatures du MICE by PARTANCE for the validity of one month. By adding a supplement of 500€ net the validity of your page will be extended for the duration of one year.

For a detailed page including video, photo gallery, testimonials and development of your MICE offer, please contact us.